

BOLETÍN No. 409 ->>

El proyecto lo ideó con base en el conflicto con una empresa alemana que vendió armas al Estado Mexicano y, presumiblemente al crimen organizado.

“La calidad educativa de la Autónoma y el excelente nivel en la enseñanza de idiomas me abrió las puertas en el extranjero”: DGM

Daniel Gutiérrez Medrano, alumno del noveno semestre de la carrera de Derecho de la Universidad Autónoma de Aguascalientes realizará sus prácticas profesionales en Suiza, ya que resultó ganador de una convocatoria lanzada por la ANUIES, INJUVE, Secretaría de Relaciones Exteriores y la Secretaría de Desarrollo Social para un programa que se llama “México Global, Rumbo Joven”.

La finalidad del concurso fue que jóvenes mexicanos con carreras afines a las relaciones internacionales pudieran prestar sus prácticas profesionales en alguna representación, delegación o misión consular de México en el extranjero. Por lo cual se les solicitó a los aspirantes presentar un proyecto para mejorar las relaciones políticas, económicas y culturales de nuestro país con otros; comentó el estudiante de la UAA.

Daniel Gutiérrez Medrano explicó que eligió realizar un proyecto en la región europea, y principalmente la misión permanente de México ante organismos internacionales con sede en Ginebra, Suiza; el rubro que seleccionó fue Derechos Humanos y Desarme.

Su propuesta de idea surgió del conflicto surgido con una empresa Alemana que vendió armas al Estado Mexicano y, presumiblemente al crimen organizado, las cuales se usaron para delinquir. Explicó que existe un vacío legal en cuanto a la legislación en la venta de armas de fuego, primero en la república mexicana y posteriormente a nivel internacional.

Incluyó en su proyecto el Estatuto de Roma, el cual después de analizarlo, señaló que no existe una disposición legal que responsabilice a quien realiza tráfico ilegal de armas, de ahí el interés de su proyecto debido a que México es uno de los países más afectados por estas prácticas. Por lo tanto su propuesta se basa en que nuestro país tome la iniciativa para la discusión y análisis del tema en cuestión, en el tema de Derechos Humanos y no sólo en el ámbito mercantil.

Destacó que gracias a la formación profesional que ha recibido en la UAA, en la rama del derecho internacional público y privado, teoría general del estado, derechos humanos y fundamentales, al igual que derecho administrativo; le dieron las bases para presentar un proyecto sólido.

El estudiante de Derecho enfatizó que el dominio del francés, idioma aprendido en la UAA, le abrió las puertas ya que irá a un país principalmente francoparlante. Gutiérrez Medrano dijo

estar orgulloso de que la Universidad Autónoma de Aguascalientes le haya proporcionado la enseñanza de otros idiomas que le sirvieron para competir como políglota en la convocatoria, anexando inglés, italiano y alemán en su preparación profesional.

Daniel Gutiérrez Medrado declaró que “la calidad educativa de la Autónoma y el excelente nivel en la enseñanza de idiomas me abrió las puertas en el extranjero”; su compromiso será trabajar de octubre a diciembre de este año en Ginebra, para poner en alto el nombre de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Cabe destacar que este alumno de la Universidad Autónoma de Aguascalientes estará becado durante su estancia en ese país como parte de del programa México Global, Rumbo Joven; también contará con apoyo de organismos gubernamentales de la entidad.

